

„Vom Fühlen zum Erkennen – vom Greifen zum Begreifen – vom Tun zum Verstehen“.

Einige Kindergartenkinder der GGS Bütgenbach haben mit viel Spaß eine „Musikbox“ zum Hören und Fühlen“ gebastelt. „Die musikalische Entdeckungsbox“ beinhaltet einige Instrumente, die mit allen Sinnen aufgenommen werden können werden. Dazu gibt es viele selbst gebastelte Säckchen, Dosen und Flaschen mit verschiedenen Materialien (Reis, Mais, Sonnenblumenkernen, Vogelfutter, Nudeln, Kaffeebohnen, Getreide und verschiedenen Arten von Glöckchen, ...). Die Kinder dürfen erfühlen, rascheln, spüren, ...was sich in den Behältern befindet. Natürlich kann man auch in die Säckchen hineinschauen, um den Inhalt zu entdecken. Diese Entdeckungen und Erfahrungen mit den diversen Materialien bringen kognitive, motorische, mentale und noch viele weitere Vorteile. Die Kinder beschäftigen und entdecken sich automatisch selbst. Bewegung und Koordination, Fühlen und Tasten, Hören und Sehen sind sehr intensiv miteinander verbunden. Nicht zu vergessen, die Vorstellungskraft und die Kreativität.

„Man kann den Menschen nichts beibringen. Man kann ihnen nur helfen, es in sich selbst zu entdecken“ (Galileo Galilei).





